

こんにちは

令和5年12月吉日 発行

長町社協だより

長町地区社会福祉協議会



本当に暑い暑い夏でした。やっと涼しくなるかと思えば11月に予想外の夏日。翌週には雪の便りが届くなど、あまりの寒暖の差に体調を整えるのに苦労します。新型コロナウイルスが5類に移行して、いつもの生活が戻ってきています。この3年間、感染予防の為に自粛してきた行事なども復活し、楽しくも忙しい日々を過ごす方もいらっしゃるでしょう。

寒さはこれからが本番です。「十分な栄養と休養をとり、手洗いうがいを忘れずに」等の感染症対策をしっかりとって過ごしましょう。また冬は乾燥する時期です。火事にも十分お気を付けてください。



8月31日に行われた第58回仙台市社会福祉大会にて「地域福祉活動を積極的に推進し住みよい街作りに貢献した地区社会福祉協議会」として表彰されました。

これからも地域福祉活動を広げていくことに、想いを新たにしました。

地域の若い世代が頑張っています

8月8日、9日長町小学校校庭、体育館で長町小学校おやじの会主催「防災キャンプ」が開催されました。暑さが心配されましたが、救命救急の講座のほかゲーム、晩ご飯等様々なプログラムがあり、キャンプ気分も楽しめたようです。高学年のお泊り体験もあり、企画、実行のおやじの会、保護者の皆様お疲れさまでした。

10月16日に長町小学校等で長町・鹿野地区総合防災訓練が実施されました。今回長町小学校指定避難所での訓練には120人ほどの長町中学校の1年生が参加、地域の人と連携しそれぞれ担当の場所で力を発揮し、とてもスムーズな訓練となりました。地域の人たちからは、「若い人たち（中学生）の参加は、とてもありがたかった。いざというときも心強い。」と喜ばれました。

10月19日 太白区文化センター展示ホールで「第1回長町つながるミーティング」が開催されました。

『安心して暮らし続ける長町にするため』地域の力をどう活用するか、みんなで考える会です。主催は仙台市社会福祉協議会太白区事務所、長町包括支援センター、太白区役所。長町地区社協も共催として参加しました。





令和5年度の活動から

◇ふれあい食事会◇

今年度の「ふれあい食事会」は、班ごとの事情に合わせ、計画、実行することにしました。新型コロナウイルス感染者数は少なくなっていますが、インフルエンザの流行もあり「ふれあい食事会」「ふれあい懇親会」等、会場、状況などに合わせた活動が進んでいます。

皆さんの喜んでくださる笑顔が福祉委員活動の励みとなります。

11月に開催された2班のふれあい食事会は、4年ぶりとなりました。終始和やかな雰囲気でおしゃべりも弾み、二胡の演奏もあり、ご機嫌な時を過ごせたそうです。



◇訪問安否確認活動◇

コロナ禍で始めた独居高齢者向け訪問安否確認活動。地域の方とのつながりを持つために貴重な機会ですので、これからも続けていきたいと思えます。今年も700名弱の対象者に福祉委員が手分けをして訪問しています。



◇サロン活動◇

皆さんが集まると、話の輪が広がります。庭の花、昨日の夢、お天気、体調のこと・・・久しぶりに来られた方とはさらに話が弾みます。

高齢者対象「はつらつサロン」

高齢者対象「鹿野3丁目サロン」

高齢者対象「サロン・ド・寿寿」

高齢者対象「よっこ・ら・SHO」

幼児親子対象「子育てサロンおだづもっこ」

拡大サロン

第一部 防犯講座

毎日のようにニュースになる特殊詐欺。あちらこちらで被害防止の為にメッセージが流れていますが、お耳に届いていますか？

今回、長町地区防犯協会と共催で、仙台南警察署生活安全課様のご協力をいただき防犯講座を開催。「特殊詐欺、被害防止のために気を付ける事」と題して、詐欺の被害状況、気を付ける点などのレクチャーの後、手口の数々を寸劇を交え教えてもらいました。

最後に被害防止のためには「お金の話が出たら、これは怪しい」と考えて「誰かに相談しましょう」とのこと。

また、「こんな変な電話があったよ」という情報は、地域の被害防止に役立ちますので、是非ご連絡ください。とのことでした。

第二部 ミニコンサート

二胡の華やかな音色の演奏を聴き、とても癒されました。



◇あすと長町第2復興公営住宅支援活動◇

「七夕カフェ」居住者の方と集会所に七夕を飾り、8月に高校生ボランティアとトーンチャイムで楽しくカフェを開催しました。

「12月のカフェ」ではお菓子と歌でクリスマスを楽しむ予定です。



◇日常支援活動◇

活動の基礎となる調査をはじめ、見守り、生活支援など福祉委員が活動しています